

La dernière semaine avant les vacances de Noël, les élèves de ce2 B ont expérimenté les ateliers de mathématiques.



Au programme, révisions des apprentissages de géométrie en petits groupes.



Tangrams par deux avec des fiches autocorrectives.



Jeu de devinettes pour consolider la numération.

Le jeu à quatre : trois joueurs et un meneur de jeu.

Le but est de poser des questions pour savoir qui a la carte du plus grand nombre.

Ce jeu a été pratiqué par toute la classe à plusieurs reprises durant la période passée.



Et enfin, le jeu des jetons pour apprendre le sens de la multiplication (également pratiqué par l'ensemble des élèves les semaines précédentes).

